

Fitch confirma las calificaciones de Banco Macro Bansud

March 11, 2005

Fitch Argentina, Buenos Aires, marzo 11, 2005: Fitch Argentina confirma en la Categoría "A1(arg)" la calificación de Endeudamiento de Corto Plazo y en la "Categoría 2" las Acciones Ordinarias Clase "B" de Banco Macro Bansud S.A.. La calificación refleja el favorable desempeño de la entidad durante el último año, su buena calidad de activos, la adecuada liquidez y su posicionamiento, donde exhibe un buen potencial de crecimiento en comparación con el resto del mercado financiero local. La calificación de sus acciones refleja también la buena liquidez que presenta el papel en el mercado local. En el mes de diciembre '04 se formalizó la compra del Nuevo Banco del Suquía (NBS), operación que le otorga al Grupo Macro la posibilidad de expandirse aún más regionalmente en una zona económicamente atractiva. Adicionalmente, con esta incorporación, el Banco Macro Bansud se constituyó en la entidad privada con más amplia red de sucursales (83% de las mismas se encuentran situadas en el interior del país). Si bien cuenta con experiencia en la compra de otras entidades, en el mediano plazo el Banco tiene el nuevo desafío de implementar su estrategia y reorganizar al NBS, luego de tres años de transición, sin una política comercial definida, donde fue conducida por una entidad pública a raíz del retiro de su Grupo accionista en la crisis de 2001. Los resultados del ejercicio 2004 representaron buenos retornos sobre activos y patrimonio y la entidad muestra un crecimiento importante de sus ingresos por intereses netos a raíz del fuerte incremento de las financiaciones al sector privado, previa consolidación con el NBS. Por otra parte, la consolidación de los estados contables deterioró el nivel de irregularidad de la cartera (actual 8%/ sin NBS 4%), sin embargo el ratio de cobertura se incrementó (50.4%/83.7%) y dicha cartera representa un bajo compromiso sobre el patrimonio (3.5%). El fondeo fundamentalmente proviene de los depósitos, mientras que la liquidez de la entidad se mantiene holgada y representa cerca del 51% de las captaciones. El nivel de capitalización, medido como Patrimonio Neto/Activos, es bueno (14.3%), aunque disminuyó con la incorporación el NBS (24.3% a dic. '03). El Banco presenta una exposición al Sector Público del 36.9% del activo, que disminuye al 31% si excluimos la tenencia de Lebac's. El ratio mencionado es considerado bajo si estimamos que la valuación a mercado de los activos públicos reduce el patrimonio a un nivel razonable y aún le permite una holgura importante en capitales para expandir sus operaciones. Al 31 de diciembre de 2004 Banco Macro Bansud contaba con activos por \$ 8.797,7 millones y un patrimonio de \$ 1.257,3 millones. Cuenta con 256 sucursales y se coloca en el puesto 7 en el ranking de activos del sector financiero privado. La Entidad participó en las privatizaciones de los bancos de las provincias de Misiones, Salta y Jujuy, desempeñando en la actualidad el rol de agente financiero. A fines del año 2001 ha adquirido el control de Banco Bansud S.A., con el cual se ha fusionado (en dic.'03) en calidad de incorporada, con efecto retroactivo al 1° de enero de 2003. En julio de 2002 se hizo cargo del 35% de las operaciones del suspendido Banco Scotiabank Quilmes, a través del Banco Bansud S.A. y finalmente, en diciembre '04 adquirió el Nuevo Banco Suquía.. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López, Ana Gavuzzo +5411 5235-81100, Buenos Aires.